

Ein gutes Leben für alle Generationen

Junge Menschen laden ein: CHANGE NOW!
Lasst uns Freunde finden und gemeinsam Lösungen entwickeln.



22. Februar 2017 - Generationendialog Kindheit und Gesellschaft im *vorarlberg museum*

Die jungen Leute aus dem World Peace Game laden mit *Welt der Kinder* zu Gesprächen auf Augenhöhe: Fragen von Umwelt, Energie und Zusammengehörigkeit werden debattiert. Die Regioverantwortliche Manuela Hack und Bgm. Wolfgang Langes laden die 4 AmtskollegInnen ein ... ca. 80 Leute nehmen insgesamt teil.



18. März 2017 - *Friends for Change* laden zum Generationendialog, Hokus Hohenweiler

Die erste eigene Veranstaltung ist als *Schule für Erwachsene* konzipiert.



Die *friends for change* zeigen Ausschnitte aus dem *Film Tomorrow!*, sie bewerben über den Infoscreen der Öffis, laden Firmen ein, die bereits in der Logik von Lösungen arbeiten, ein Kindercafé wird durchgeführt, Kinder aus der Kinderbeteiligung verkaufen selbstgemachte Stofftaschen (gegen Plastikmüll), die jungen Leute geben Holzmünzen weiter (Erinnerung an faires Einkaufen), geben den Codecheck (www.codecheck.info) bekannt und liefern Beiträge zur Kinderstimme (Zeitung der Kinder) und zum Gemeindeblatt. Auch das Catering kommt von jungen Leuten (Begleitung durch die OJA).

Ca. 100 Besucherinnen nehmen teil, die breite Kooperation macht's möglich.

Wir jungen Leute wollen was verändern und schreiben LÖSUNGEN groß.

Traut Euch:
Gemeinsam werden wir gewinnen. Wir freuen uns auf Euch!

FRIENDS for CHANGE

Wann, wenn nicht jetzt! Wer, wenn nicht wir! Wo, wenn nicht hier!

18. März 2017, 14.00 – 18.00
im Hokus Hohenweiler

Ein Nachmittag zum gemeinsamen (Er-)Finden einer Welt voller Lösungen.
Mit Filmausschnitten aus Tomorrow! World Café, Bewirtung durch junge Leute,
Ausstellung VS Hörbranz. Für Kinder gibt es ein Kindercafé und begleitetes Spiel

Mit Öffis reisen:
13.28 h ab Lochau Bahnhof, an 13.51 h in Hohenweiler
18.05 h ab Hohenweiler, an 18.28 h Lochau Bahnhof

Eine Initiative von Friends for Change.

Begleitet von    

Weiterentwicklung von *friends for change* zu *Change Now!*

Die eigene Bewegung soll einen Namen und viele Gesichter bekommen. Austausch mit den GrafikerInnen von Saegenvier. work in progress...

CHANGE NOW!

CHANGE NOW!

SchülerInnenparlament an der Mittelschule Hard Mittelweiherburg

Die SchülerInnen setzen ihre Arbeit im SchülerInnenparlament fort und laden zum nächsten Treffen ins vorarlberg museum am 31. Mai 2017. Als Thema kristallisiert sich die Frage der Zugehörigkeit in unserer Gesellschaft heraus.

